

Maintien à domicile. Savoir adapter son logement

Dans le cadre de la Semaine bleue, CCA et son partenaire info logement « Soliha », ont proposé une matinée d'information à destination des personnes âgées, hier matin. Profitant de l'opération Semaine bleue, et à l'occasion de la permanence hebdomadaire du Point Info Habitat à l'écopole communautaire, l'opérateur Soliha avait mis en place une permanence animée par Mathilde Josse, ergothérapeute. « Mon objectif est de donner des conseils aux personnes pour aménager le logement en fonction des éventuels handicaps », a-t-elle expliqué. Elle a souligné que « chez les personnes âgées, les chutes sont l'une des premières causes d'hospitalisation, alors qu'il existe des dispositifs simples et peu coûteux à mettre en place pour prévenir les chutes ».

© Le Télégramme - Plus d'information sur <http://www.letelegramme.fr/finistere/concarneau/maintien-a-domicile-savoir-adapter-son-logement-07-10-2017-11692914.php>